

Fecha: 07-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Santoral: Gastón U. de Fomento: \$ 39.688,12 U.T. M. Febrero \$ 69.611 IPC Mes de Enero: 0.4%

Pág. : 2

Cm2: 142,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Diario MauleHoy

Director & Representante Legal:

RODOLFO ESPINOZA ROJAS

Fono: 71 2 221393

Calle 8 1/2 Sur 1580-A en Talca

www.maulehoy.cl

maulehoy@gmail.com

Cel.: +569 91703598

* Impreso en: IMPRENTA JOVEN



**Santoral: Gastón
U. de Fomento: \$ 39.688,12
U.T. M. Febrero \$ 69.611
IPC Mes de Enero: 0.4%**



7 de Febrero

1569 El rey de España Felipe II establece la Inquisición en América.

1596 Muere el corsario inglés Francis Drake, súbdito de la reina Isabel, que en 1578 atacó y saqueó diversos puertos de las costas de Chile.?

1678 Se funda en Santiago el Monasterio franciscano de Claras de Nuestra Señora de la Victoria.

1791 Ambrosio O'Higgins suprime servicio de Encomiendas en Chile: Se llamaba así al derecho que la corona de España concedía a los Conquistadores de Indias para recibir y cobrar para sí los tributos de los indios, que se le adjudicaban por su vida y la de sus herederos, debiendo cuidar el bien de los indios en lo espiritual, así como habilitar y defender las provincias encomendadas. Las encomiendas dan origen a inevitables abusos; habiendo sido creadas por Valdivia en 1554

1866 Combate Naval de Abtao, Chile. Sostenido entre la Escuadra aliada chileno-peruana y la Escuadra Española en el canal de Chayahué, provincia de Chiloé. La Escuadra aliada estaba formada por tres barcos peruanos comandados por Manuel Villar y Miguel Gran Seminario y uno chileno (La Covadonga), al mando de Juan Williams Rebolledo. Y la española por dos navíos al mando de Alvar González y Topete. El cañoneo entre ambos mandos se desarrolla por espacio de dos horas. Las fragatas españolas recibieron 14 impactos y resultaron 6 heridos. Los aliados sufrieron 16 impactos y 2 muertos. Como consecuencia la escuadra española abandonó el Pacífico Sur.

1947 Se funda Base Arturo Prat en Antártica Chilena. La base "Arturo Prat" en la Antártica Chilena, a cargo del personal de la Armada de Chile, se encuentra en la Bahía Chile de la isla Greenwich. Su principal actividad es la operación de un observatorio meteorológico, con una dotación de 10 hombres.

1960: Historia del Ferrocarril en Chile: Vuelca un tren del recorrido desde el mineral de la Braden Cooper Company a Rancagua. Mueren 33 personas y más de 50 quedan lesionadas.

2019: Arribó a Chile la aeronave estadounidense DC-10 Air Tanker, que ayudará en el combate de los incendios forestales que continúan activos en distintos puntos del sur del país. El vehículo, también conocido como "Ten Tanker", permanecerá en el país durante al menos un mes, y su centro de operaciones se ubicará en el Aeropuerto Carriel Sur del Gran Concepción, a diferencia del Super Tanker que operaba desde Santiago hacia otros puntos debido a su gran tamaño. El DC-10 Air Tanker mide 50 metros de largo y cuenta con la capacidad de lanzar 36 mil litros de agua o retardante. Se trata de una máquina que era utilizado de manera comercial y fue adaptado para poder combatir los incendios.

y no representan el pensamiento de este medio.